
 
 
Zwischennachricht zur Anfrage Nr. 1705/2017 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend 
Synthetische Kraftstoffe (OME) – Ein Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz (FDP) 
 
 
 
Die Antwort auf Anfrage muss mit dem Stadtplanungsamt, Abteilung Verkehrswesen und der 
Mainzer Verkehrsgesellschaft abgestimmt werden. Sobald dies geschehen ist, werden wir Ihre 
Anfragen beantworten. 
 
 
Mainz, 28.11.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


